TREIZIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE 2 juillet 2023

Évangile — Matthieu 10: 37-42

Jésus disait aux ses Apôtres: «Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi n'est pas digne de moi; celui qui aime son fils ou sa fille plus que moi n'est pas digne de moi; celui qui ne prend pas sa croix et ne me suit pas n'est pas digne de moi. Qui veut garder sa vie pour soi la perdra; qui perdra sa vie à cause de moi la gardera. Qui vous accueille m'accueille; et qui m'accueille accueille Celui qui m'a envoyé....Et celui qui donnera à boire, même un simple verre d'eau fraîche, à l'un de ces petits en sa qualité de disciple, amen, je vous le dis : il ne perdra pas sa récompense.»

Réflexion:

Le cœur du mystère pascal meurt et monte. Notre propre vie quotidienne peut parfois sembler avoir beaucoup plus de décès que de hausse. Même en mettant de côté la question du choix conscient de l'abnégation, seules les exigences simples de notre vie nous le retirent: nourrir le nourrisson au milieu de la nuit, transporter les enfants au football, aider aux devoirs lorsque nous sommes tout à fait fatigués, nettoyer la maison et préparer les repas, prendre le temps de partager une bonne chose avec un conjoint, appeler et rendre visite à un parent vieillissant, aider les souffrants et les pauvres. L'un des grands encouragements de l'évangile de ce dimanche est que tout ce comportement - comme donner un «verre d'eau fraîche» - peut nous paraître petit, mais pour Dieu ce sont des actions qui correspondent à celles du Christ. Le message est que notre générosité est largement dépassée par la générosité de Dieu. (Liturgie Vivante, p.188)

Méditation Vincentienne:

Pour Vincent, une vie de vertu n'était pas un hasard. Dieu donne la grâce, mais un effort humain est nécessaire pour cultiver la vertu. Des habitudes de charité, d'espoir et de justice sont construites, pas seulement souhaitées. Vincent savait que les bonnes intentions n'étaient pas des réponses suffisantes à la grâce de Dieu. La vertu - une bonne habitude, une volonté intérieure d'accomplir le bien moral - devait faire partie du tissu de la vie. Par exemple, en agissant patiemment à plusieurs reprises dans des situations difficiles, une personne peut apprendre à faire preuve de patience. Des vertus telles que la patience sont importantes dans la pleine vie de la vie chrétienne. Vincent a constamment fait des suggestions concrètes sur la façon de développer la vertu. Par une dure expérience, il savait que des dispositions définitives devaient être cultivées dans le cœur du serviteur pour que les Évangiles prennent vie entre ses mains. (McKenna, Prier avec Vincent, p.70)

Discussion: (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence.)

Quelles vertus vincentiennes avez-vous vues vécues dans votre Conférence?

Prière de clôture:

Ô Dieu, tu inspires les disciples de Vincent à être vertueux,

- aide-nous à servir toujours avec respect et douceur.
- O Dieu, tu inspires les disciples de Vincent à être des serviteurs des pauvres,
 - envoye-nous dans l'humilité, la simplicité et la charité. Amen

